

令和6年12月19日（木） お昼の放送 校長の話

みなさん、こんにちは。アレを叫ぼうと思っていますが、インフルエンザが流行っているので、みなさんは、声を出さずに心の中で返事をしてください。目から声を出すように。みなさん、元気ですか！？（はい！！）みなさんの心の声が聞こえました。元気があれば、もちろん、「げんきですか！？どんぶり」をもりもり食べられる。

ということで、今日の給食のメインは「げんきですか！？どんぶり」です。「げんきですか！？どんぶり」が給食に出るたびに、必ず誰かから「校長先生、今日は放送しないのですか？」と訊かれます。

今、全国的にインフルエンザが流行っています。インフルエンザにかからない対策としては、みんなもよく知っているように、手洗いや換気はもちろん、適度に運動して体力をつける、しっかり眠るなど十分に体を休める、そして好き嫌いなく食事をして栄養を摂ることなどがあります。

元気になる食事といえば、やはり「げんきですか！？どんぶり」です。「げんきですか！？どんぶり」には、「ぶたにく、にんにく、しょうが、たまねぎ」など、元気になりそうな食材がいっぱい入っています。みなさん、2学期は、明日の金曜日と月曜日しかありません。月曜日、元気に終業式を



迎えられるように、今日の「げんきですか！？どんぶり」をおいしくもりもりといただいて、インフルエンザを吹き飛ばしましょう。

では、最後に、もう一度、みんなで心の中で叫んで終わります。校長先生が、「元気ですか！？」と叫んだら、みなさんは心の中で「どんぶり！！」と叫んでください。決して声に出さないように、言いたいのをグッと我慢して、心の中で「どんぶり！！」と叫びます。目から声を出すように。

さあ、いきますよ。元気ですか！？（どんぶり！！）みなさんの心の叫びが聞こえました。おわり。